

# Llamado a cruzada de restauración económica

Llamamiento a unirse a la gran cruzada de la redención económica del país, hace la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, a todos los sectores productivos que tienen capacidad y obligación de contribuir a evitar que caigamos en el abismo.

Señala el llamamiento que los sectores comerciales, industriales y económicos del país, están obligados a impedir que se hunda en definitiva la economía nacional.

Para ello, recomienda que se inicie una campaña de inversiones, en todos los niveles, en todos los renglones de la productividad.

Que participen en esta cruzada nacional de la restauración económica, todos los sectores, tanto nacionales como extranjeros, porque tanto unos como otros, están obligados a hacerlo. Los primeros porque acá nacieron, crecieron y florecieron; los otros, porque acá encontraron hospitalidad, medio ambiente, bonanza y sus capitales prosperaron, crecieron, aumentaron y alcanzaron los índices más elevados que jamás sospecharon.

En la hora difícil actual, señala la Cámara de Representantes de El Salvador, que nuestro país está al borde de sus derrumbe económico, y que es obligación de salvadoreños y extranjeros, con capacidad para ello, salvarle del abismo en que está por caer.

Indica el comunicado emitido por esa institución gremial, que ante la situación por la cual atraviesa nuestro país, ha dado su aporte, cual es el de tomar parte, no pa-

—Pasa a la página 28

## De Santa Ana

### Hallan 4 cadáveres en finca de Chalchuapa

(Santa Ana). El domingo fueron encontrados cuatro muertos en la finca El Cóndor, jurisdicción de Chalchuapa, en el cantón Las Crucés. El juez de Paz identificó únicamente a tres de las víctimas, según se informó ayer.

El cuarto cadáver presentaba un impacto de bala, según el reconocimien-

to en la morgue del cementerio de Chalchuapa. Las mujeres identificadas son: Lucía Hortensia

—Pasa a la página 17

### Ingeniero textil solicita al país Rep. Dominicana

Un ingeniero textil, con experiencia para desempeñarse como gerente de producción en una empresa radicada en Santo Domingo, República Dominicana, solicita el gobierno de ese país hermano. La oferta de trabajo es interesante, por cuanto significa además un reconocimiento a la alta calidad profesional que poseen los téc-

—Pasa a la página 29



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**PUENTE DE HAMACA.** De este puente de hamaca, que une la Colonia San Antonio, de Apopa, con la Carretera Troncal del Norte, cayó ayer la señora María Parada Azucena, de 55 años, quien fue arrastrada por la fuerte corriente del Río Acelhuate.

### Señora cae de puente y la arrastra el río

Arrastrada por la corriente del río Acelhuate, en jurisdicción de Apopa, pereció ayer a las seis de la mañana la señora María Parada Azucena, de 55 años, quien se dedicaba a la venta de mercaderías a domicilio.

La víctima, residía en la colonia San Antonio, cuya entrada queda frente a la Refinería de Azúcar, para acortar camino dispuso

atravesar el río por un puente de hamaca que se encuentra casi destruido y en desuso. La corriente del río a esa hora era muy fuerte, debido a las torrenciales lluvias de toda la noche del domingo pasado.

Testigos que presenciaron la tragedia, dicen que le gritaron a la señora Parada que mejor fuera a

—Pasa a la página 42

### Capturan extorsionistas y asesinos de plagiado

Siete extorsionistas y dos asaltantes de un taxista, serán consignados hoy a los tribunales correspondientes, por la Policía Nacional, informó ayer un vocero de la institución.

Según los datos, los más peligrosos son José Leopoldo Martínez Romero y José Misael Cruz, señalados como extorsionistas del Sr. Jesús López y López, por quien pedían como rescate la suma de doscientos mil colones y

por cuyo caso fueron aprehendidos en el Km. 28 de la Carretera Troncal del Norte y también como los asesinos del Sr. Juan López Benutelo a quien secuestraron el 7 de mayo del corriente año y al no ver cumplidas sus exigencias, lo asesinaron.

Por este crimen, fueron identificados por la esposa de la víctima, por medio de una fotografía, como los que llegaron a su casa

—Pasa a la página 42

### Atrasos en actividades por torrencial lluvia

Serías perturbaciones en el tráfico de vehículos, daños materiales de regular cuantía y la llegada tarde de numerosos empleados a sus trabajos, dejó como saldo el torrencial aguacero que con características de temporal, azotó la capital desde la noche del domingo hasta ayer al mediodía.

Afortunadamente, dijeron las autoridades, no se registraron desgracias personales en zonas marginales y otros sectores de

la periferia capitalina, que anualmente son afectados por este tipo de fenómenos de la naturaleza que se observan en la época de invierno.

La falta de visibilidad provocados por la lluvia y "pequeñas lagunas", que se formaron en puntos estratégicos del tráfico vehicular, fueron la causa de grandes congestiones de autos, camiones, pick-ups, buses, etc., que consecuentemente hicieron

—Pasa a la página 28



**CAPTURADOS.** José Antonio Recinos Calderón y Santos Isabel Pérez, fueron capturados por la Policía Nacional en la cancha de fútbol de la UCA, acusados de extorsionar al Sr. Ernesto Valencia, a quien por medio de anónimos le exigían dinero, so-pena de atentar contra su vida.

### A tribunales consigna P.N. a 11 delincuentes

Once reos fueron remitidos por la Policía Nacional a los tribunales correspondientes, acusados de varios delitos, informaron ayer las autoridades.

Según los partes de consignación, Manuel Arriaza Córdova fue consignado

por asalto; Roberto Hernán Arévalo Merino, por asalto y robo; Eduardo Contreras Lemus y Abraham Menjivar Claros, por intento de soborno; Juan Francisco Lovo Peraza, por violación; Rafael Antonio Blanco

—Pasa a la página 39



**ASESINATO Y EXTORSION.** José Leopoldo Martínez Romero y José Misael Lemus, 1o. y 2o. a la izquierda, figuran como los principales implicados en la muerte del Sr. Juan López Benutelo a quien secuestraron previamente y en el se-

questró del Sr. Jesús López y López. Los otros dos, Miguel Raymundo Martínez Romero y Félix Antonio Herrera Claros, son acusados de cómplices de los primeros.